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会 長 告 知 

 

☆ 司会進行 SAA – 森 裕之 君 

 

 白井 勇 君 復帰!! 

 

 

 

 

 
 
 
会長 細川幸三 君 

 

皆さん、こんばんは！ 

先週も言わせて頂きましたが、今日から白井さんが例会に

復帰されました。 白井さん、御帰りなさい!! 

ご存知のように白井さんは病み上がりでもありますので、どう

か無理をしない程度にこれからも元気に例会に出席して頂け

ればと思います。 

やはり、本来居るはずの人がいないのは、何か寂しいもので

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて、今月６月はロータリー親睦活動月間です。

（RotaryFellowships Month） 

「ロータリー親睦活動」は、国際奉仕の一部門です。現在、約

100 近い親睦グループがあり、趣味や職業活動を通じて、国際

親善と奉仕に貢献しています。ガバナーは、地区に地区親睦

活動委員会を設置するよう奨励されています。 

より多くのロータリアンが、親睦活動に参加することを奨励す

るために、この月間が設けられました｡ 

それから、先週のプログラムでありました、紀州備長炭窯出

し大変良かったです。 

段取りと車を出して頂いた、尾崎副会長ありがとうございまし

た。 

参加した皆さんがそうであったように、炭の焼き方を初めて

見させて頂きました。 

炭を作るのがこれほどまでに時間と労力がかかるものとは想

像もしていませんでした。 

通常の物で一箱１５Kg で約７０００円～８０００円程度で売ら

れているそうですが、卸し価格はその約半分と言う事なので、 

３５００円～４０００円程度となります。 

山から木を切り出して、サイズを整え、窯に入れて乾燥、焼

き入れ、窯出し、梱包と約１週間程度かかる作業でどれほどの

商品が出来るのか見てきたところ、とても採算が取れるとは思

えませんでした。 

しかし、日本の文化でもある炭焼きは今後も続けて頂きたい職

業だと強く感じました。 

本日の告知は以上といたします。 

 

 

  幹事 稲垣 崇 君 

○みやこ姫よさこい祭り実行委員会から協賛金のお礼のハガ

キがきています。 

○日高地方青少年育成県民運動推進委員連絡協議会会長

熊谷重美様より「少年メッセージ 2014」日高地方発表大会の

協賛のお礼がきています。 

○例会臨時変更 

※海南東ＲＣ 6 月 30 日（月）今期最終例会は、場所：「美登

利」船尾 185、時間：ＰＭ6：30～ 

   7/7（月）は、場所：海南商工会議所4Ｆ、時間：ＰＭ7：00～ 

○クラブ名称変更  

※旧称：泉州ＫＵＭＡＴＯＲＩロータリーＥクラブ⇒新称：ワー

ルド大阪ロータリーＥクラブ 

但し、クラブ所在地、電話番号、例会会場に変更はご

ざいません。 

○次年度計画書作成の提出は 6 月 18 日までに、次期幹事又

は事務局までお願い致します。 

 

 

 
【次期幹事】 栗林久一 君 

2014－2015 年度クラブ理事会・役員・委員会編成表ができ

ました。次年度宜しくお願い致します。 

 

 

  SAA  森 裕之 君 

◇松平一彦 君 6/1ＲＣコンペで優勝しました。 

◇白井 勇 君 みなさん、ご無沙汰しております。 

◇細川幸三 君 白井さん、お帰りなさい!! 

◇稲垣 崇 君 白井さん、復活おめでとう。 

◇小林隆弘 君 白井さん、お帰りなさい。 

◇龍田安廣 君 お久しぶりです。 

◇森 裕之 君 白井さん、お帰りなさい。 

幹 事 報 告

委員会報告

ニ コ ニ コ 箱



 

64.2% 78.5%

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

⇒5月28日 の修正出席率

15名 4名 1 73.3%11名

 

  出席委員会 栗林久一 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ｢今年度一年を振り返って｣ 

クラブフォーラム 

 

ＳＡＡ 森 裕之 君 

ＳＡＡの委員長として一年間やらせていただきました。私の

欠席の時は中々うまく回らなくてメンバー、そして会員の皆さん

に大変迷惑をおかけし、本当に申し訳なく思っております。 

ＳＡＡとして、会場の監督、例会の司会等はなんとか努めら

れたかなと思っています。あと少しですけど休まず頑張りたいと

思いますので、宜しくお願い致します。 

 

クラブ管理運営委員会 栗林久一 君 

大変忙しい委員会で、あっというまに一年が過ぎた感じが致

します。例会のプログラムに関しては、皆さんに協力して頂き、

経費節減の為に会員卓話を多くしました。 

親睦活動もそこそこできたかなと思います。旅行も九州熊本

一泊二日でゴルフ・観光と身も心もリフレッシュできたと思いま

す。 

一年間私なりに一生懸命やらせていただきましたが、会場の

設営を会長にお任せしてしまったことを本当に申し訳なく思っ

ています。次年度は次年度でまた頑張っていきたいと思います。

ありがとうございました。 

 

会報・広報・雑誌・記録 尾崎達哉 君 

皆さんご存知、この委員会は出来る方とそうでない方がいま

す。しかし乍、自分では出来なくともご家族又社員さんがお手

伝い頂いていることも承知しています。 

担当頂きました会員皆様、大変ご苦労さまでした。 

作成には、毎回々大変な労力と時間を取られてしまいます。 

本来、週報とは毎例会の記録を残せばそれで良いのだと思い

ますが、これでは読んでも“面白くない”又は単に記録であるか

ら必要以外、“読まなくても良い”のではとの過去にそんな意見

もありました。 

皆さんはこの週報をご家庭に持って帰る事で、ご家族は毎

週何をしているか？次はどんなことをするのか？等の事が分か

ります。 

以上の事から現在定着し、実施されています。 作成側とし

ては一通り目を通して頂けるだけでも満足するものですが、や

はり皆さんのご意見もお聞きしながら、例えば文字をもっと大き

くしろとか、個人差はあるにしても何等かのご意見が欲しいもの

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員組織委員会 白井 勇 君 

長い間ご無沙汰しております。3 月中ごろ切腹して、20 日くら

い入院をしました。まだまだ本調子とはいかないですけれど、な

るべく出席できるかぎり出席したいと思いますので今後とも宜し

くお願い致します。 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

出 席 報 告 

本日のプログラム 

ROTARY CLUB SONG 

次回例会のご案内 
 

★6/25 例会は 

 2013-2014 年度最終例会です。

  出来ましたら、全員出席で

お祝いしましょう!! 


